

DOS AMIGOS NUESTROS DEJAN DE EXISTIR

Dos amigos nuestros, Mr. Roy A. Walker y Mr. D. B. Fulton, que vinieron a trabajar entre nosotros y aportaron su entusiasmo y su experiencia a la obra de la Compañía Telefónica Nacional de España, han rendido su tributo a la muerte. Desde estas columnas nos hacemos eco del sentimiento que su pérdida ha despertado entre cuantos los conocieron.

ROY A. WALKER

Mr. Roy A. Walker personificaba la constancia unida a una energía infatigable. Nació en Norteamérica el 24 de diciembre de 1879. En 1898, a los diecinueve años de edad, ingresó en la Boone County Telephone Company, en la que cesó en 1900 para pasar a la Mutual Telephone Company, en la que prestó sus servicios hasta 1907.

Desde este año hasta 1921 prestó sus servicios en la Northwestern Bell Telephone Company y en la fecha últimamente indicada pasó a la International Western Electric Company para la que trabajó hasta 1922. En 1.º de septiembre de dicho año entró a formar parte de la International Telephone and Telegraph Corporation y dos años justos más tarde, de la Compañía Telefónica Nacional de España, en la que ingresó como ingeniero jefe, cargo que estuvo desempeñando hasta enero de 1925.

El 29 de octubre del mismo año fué nombrado director de Construcciones y Conservación, puesto que ocupó hasta el 1.º de enero de 1928, en que se le designó para el cargo de adjunto a la Vicepresidencia. El 1.º de julio de 1928 cesó en este puesto y salió para Buenos

Aires con destino a la Compañía Telefónica Argentina. En la capital le atacó una fuerte afección cardíaca, de la que falleció el día 30 de noviembre de 1928.

Descanse en paz.

DOUGLAS B. FULTON

Al evocar la imagen del Sr. Fulton vendrá siempre a nuestra memoria la silueta elegante y fina del perfecto «gentleman» que fué en vida. Mr. Fulton nació en Escocia el 11 de abril de 1876. La muerte le sorprendió a los cincuenta y dos años cuando aun podía esperarse mucho de su actividad y merecimientos. Perteneció a la National Telephone Company de Inglaterra, desde noviembre de 1890 hasta diciembre de 1912 y al año siguiente ingresó en la Gill and Cook Cons. Engs., donde trabajó hasta fines del año 1918. En octubre de 1925 vino a la Compañía Telefónica Nacional de España a ocupar el cargo de subdirector de Construcciones, en el Departamento de Construcciones y Conservación, puesto que desempeñó hasta el 1.º de febrero de 1928 en que fué trasladado a Montevideo, donde le sorprendió la muerte a primeros de diciembre del mismo año. Su pérdida ha sido lamentada por todos.

A sus respectivas familias enviamos la expresión de nuestra sincera condolencia.